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В международной юридической практике различные правовые механизмы используются для повышения эффективно-
сти соблюдения международных обязательств. Среди них — создание специализированных международных органов, ко-
торые контролируют выполнение международно-правовых норм. Особое место в системе этих органов отводится меж-
дународным судебным органам. Статья посвящена реальной проблеме практики принуждения международных судебных 
органов. Обобщена практика деятельности международных судов различных уровней. Автор приходит к выводу, что госу-
дарства, ответственные за нарушения международных обязательств, должны использовать разные методы для не абсо-
лютных решений международных обязательств. В статье затрагивается вопрос «политизации» решений международных 
судебных органов.
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In international legal practice, various legal mechanisms are used to increase the effectiveness of compliance with 
international obligations. Among them are the creation of specialized international bodies that monitor the implementation of 
international legal norms. A special place in the system of these bodies is given to international judicial bodies. The article is 
devoted to the real problem of the practice of coercion of international judicial bodies. The practice of the activity of international 
courts of various levels is generalized. The author concludes that the states responsible for violating international obligations 
must use different methods for not absolute solutions to international obligations. The article raises the issue of “politicization” of 
decisions of international judicial bodies.
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